

Des assemblées populaires pour la prévention du Covid-19



La Havane, 11 mars, (RHC).- Les CDR, les Comités de Défense de la Révolution, la plus grande organisation populaire de notre pays, et la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, vont mener à partir de ce mercredi des assemblées de quartiers pour informer la population des mesures pour la prévention et le contrôle du Covid-19.

San Francisco de Paula, un quartier de la commune de San Miguel del Padrón, ici à La Havane, a organisé ce mardi soir la première de ces réunions à l'appel du président Miguel Díaz-Canel qui a souligné il y a peu que la bataille pour la vie sera gagnée notamment dans la rue, dans les entreprises de production et de services, dans les écoles et les foyers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216570-des-assemblees-populaires-pour-la-prevention-du-covid-19>



Radio Habana Cuba